
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 740/2022

Requer informações sobre 
afundamento de asfalto da Rua da 
Borracha, após obra realizada por 
empresa terceirizada.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por 
moradores do Jardim Pérola que estão reivindicando melhorias no que se 
refere ao trânsito do bairro;

CONSIDERANDO que a reclamação se deve ao fato de que 
há alguns meses, uma empresa terceirizada, realizou intervenção no asfalto 
de boa parte da extensão da Rua da Borracha, no Jardim Pérola, sendo que 
agora o asfalto vem cedendo, afundando (conforme foto abaixo), podendo a 
vir causar danos nos veículos e iminente risco de acidentes;

CONSIDERANDO que é preciso buscar soluções para o 
problema, tais como notificar a empresa que realizou o serviço para refazer 
o trabalho para que a Rua da Borracha tenha a malha asfáltica em boas 
condições para o trafego de veículos;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 
Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, 
Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:

1º) A Prefeitura tem conhecimento do problema de 
afundamento do asfalto da Rua da Borracha, após intervenção de obra 
realizada por empresa terceirizada? 

2º) Qual foi a empresa, os serviços realizados nessa via e 
qual foi o custo da obra?
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3º) Há alguma cláusula contratual ou garantia em contrato 
firmado para que a Prefeitura notifica a empresa a realizar uma vistoria no 
local e proceder com novos serviços para conter o afundamento do asfalto? 

4º) Caso não haja a possibilidade de notificar a empresa, 
qual será a medida adotada pela Prefeitura para solução do problema de 
afundamento do asfalto da Rua da Borracha? Há uma previsão para 
execução de serviços para solução do problema, ora objeto deste 
requerimento?

 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de setembro de 2022.

_____________________________________
ARNALDO ALVES

-Vereador-
Santa Bárbara d’Oeste
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 12 de setembro de 2022

3

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://consulta.siscam.com.br/santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=35TJ558RX68N07KM, 
ou vá até o site http://consulta.siscam.com.br/santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o 
código abaixo para verificar se este documento é válido:

Código para verificação: 35TJ-558R-X68N-07KM
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